



小松川平井地区委員会だより



発行：江戸川区青少年育成小松川平井地区委員会 編集：広報部



ごあいさつ

小松川平井地区委員会 委員長 阿部 雄一

小松川平井地区の皆さま

ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響で、ほとんどの行事の中止をせざるを得ませんでした。

今年に入ってから落ち着きも見受けられ、4年ぶりにマラソン大会、凧揚げ大会を開催することができました。それに伴い、参加者の笑顔に大きな喜びを得ることができました。

小学校卒業記念ナイトウォークも開催する決意で、不断の努力で準備を進めて参りました。しかしながら、天候不順により中止の決定に至ったことは残念でなりません。来年こそは必ず開催するとの士気を高め、次回に臨みたいと思います。

引き続き、皆さまのご協力をお願いいたします。



令和5年1月8日(日)
小松川平井マラソン大会



荒川河川敷にて、第50回記念小松川平井マラソン大会が行われました。

当日は晴天に恵まれ風もなく暖かなマラソン日和でした。

競技の参加者は584名で皆さんが楽しく精いっぱい走っていました。

親子マラソンから本格的な5キロマラソンまで全19種目の大会は、皆さまにとって良い思い出になったと思います。また、マラソン大会の運営とサポートをくださった小松川一中・二中・三中の中学生ボランティアの生徒、クリーン少年野球連盟、ジュニアリーダーフレッシュクラブ、消防団の方々の協力によって無事にマラソン大会を運営することができました。

ご協力をいただいたすべての皆さまに感謝いたします。



親子マラソン
優勝の 小松川小学校 石原パパ・碧久仁 親子
(いっぱい練習しました!!)



江戸川区発達相談・支援センターの皆さまにもご参加いただきました!

